



大阪狭山市議会議長  
鳥山 健



大阪狭山市長  
古川 照人

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆さまには、令和4年の新年を健やかに  
お迎えのこととお喜び申し上げます。

平素から、市議会に対しまして、格段のご理解  
とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

一昨年来、長引く新型コロナウイルス感染症の感  
染拡大のもと、国においては、医療体制の整備や事  
業の継続支援などの緊急対策が行われ、市におい  
ても市民や事業者の皆さまを対象とした独自の対策  
を進めてまいりましたが、いまだ、感染症の収束は  
見通せず、予断を許さない状況が続いております。  
市民の皆さまには、自粛や行動制限に加え、様々  
な局面で、大変なご苦労があったことと存じます。

市議会におきましては、議会活動の制限が余儀な  
くされるなか、感染拡大の防止策と議会運営の効率  
化施策を講じながら、新型コロナウイルス感染症  
にかかる市の緊急的な対策などに対しまして、  
通年議会のメリットを最大限に生かし、速やかに  
議会を開催し、審議、議決してまいりました。また、  
コロナ禍のもとでの議会運営の教訓を生かし、大  
規模災害時を想定しながら、即時性のある情報共  
有や行政課題への対応など、議会機能の充実を図  
ることを目的に、グループウェアの導入をはじめ、  
議会運営のデジタル化に着手したところです。

今後も、市民の皆さまからのご意見を真摯に受  
け止め、市議会が一丸となって、執行機関と議論  
を重ねながら、より住みよいまちづくりに努めて  
まいります。

結びにあたり、新型コロナウイルス感染症の収  
束を願いながら、新しい年が健やかで実り多き年  
となりますよう心からお祈り申し上げ、年頭のご  
あいさつといたします。

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆さまには、お健やかに新年をお迎えの  
こととお喜び申し上げます。

昨年中は、大阪狭山市政の発展に、さまざまな  
分野でご支援、ご協力をいただき、誠にありがと  
うございました。厚くお礼を申し上げます。

今年は、これまで進めてきた「水とみどりのネッ  
トワーク構想」事業の一環として、狭山池に隣接す  
る副池オアシス公園のリニューアルを進め、広いス  
ペースを生かした「あそびの丘」の整備や公民連携  
による公園カフェのオープンなど、訪れた人が憩  
い、賑わいのある空間を創出してまいります。狭山  
池を中心とした水とみどりの一体的な利活用によ  
り、日常的に歩きたくなるようなウォークアブルな  
まちづくりを進めます。

また、保育所や小規模保育事業所を新設するこ  
とで、待機児童の解消を図るなど子育て機能を充  
実させ、「大阪狭山市で子育てしたい」と心から思っ  
てもらえるよう子育てに優しい環境を整えてまい  
ります。

新型コロナウイルス感染症につきましては、新種  
の変異株の出現や海外での感染再流行など予断を  
許さない状況ですが、今後も、関係者の皆さまと連  
携を図りながら、3回目のワクチン接種をはじめ  
とする必要な対策や支援とともに、ポストコロナ  
を見据えたまちづくりに取り組んでまいります。

市民の皆さまにおかれましては、引き続き感染  
防止対策に努めていただくとともに、本市の市政  
運営にご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとりまして幸多き年  
となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のごあ  
いさつといたします。

市では、虚礼廃止の一環として、年賀状による新年のあいさつを控えさせていただきます。

問い合わせ 秘書グループ、議会事務局 ☎ 366-0011



市長からのメッセージ

